

Iglesia de Santa María

Conforme llegas a mi localidad, Asíñ, puedes comprobar que tengo una imponente imagen. Soy la iglesia de Santa María, del siglo XIII.

Arropada por las casas que me rodean, tan solo con mirarme puedes ver que denoto historia. Porque Asíñ fue municipio donde vivieron nobles y señores, tal y como se aprecian en los escudos nobiliarios que decoran algunas de las casas del casco urbano, como los de Casa Abadías o Gil, o los que hay en la plaza del Bagán, calle Mayor y San Román.

Si me ves, puedes ver que soy románica, con pureza de líneas y regia arquitectura. Si entras, podrás ver que tengo piezas de gran valor, como el retablo del siglo XV de Nuestra Señora de Campo, que se atribuye a Martín de Soria, un artista de renombre que muestra el poder que mi municipio tuvo antaño.